平成28年度中学部卒業生を送る会

3月1日(水)に卒業生を送る会が行われました。卒業生にこれまでの 感謝の気持ちを伝えるべく、在校生は2月中旬からプレゼント作りや装飾 作りなどの準備を開始しました。在校生の精一杯のおもてなしを受けた卒 業生、会を成功させることができた在校生の顔は笑顔であふれていました。 今年度の中学部30人での学部行事は今回で最後ですが、中学部の生徒全員 の心に残る行事となりました。



プレゼント

「高等部に入学しても使えるもの」という コンセプトのもと、ハンガーに毛糸を巻きつ けた「ぐるぐるハンガー」と卒業生の好きな キャラクターをプリントした「トートバッ グ」をプレゼントしました。





クイズ大会

卒業生一人ひとりに関連するクイズを早押しと三択問題として出題し、トーナメント形式で優勝を争いました。







エール

在校生で結成された応援団が、卒業生の高 等部合格を祈って、卒業生一人ひとりにエー ルを送りました。







卒業制作

卒業生は卒業制作として、屋内と屋外のど ちらでも使うことができるベンチを制作し ました。大切に使っていきたいと思います。





